

Jugendverein Akzente stellt sich neu auf

Schallmoos. Um seine Arbeit in gewohnter Weise fortsetzen zu können, muss der Verein Akzente seine Statuten im Sinne des Vergaberechts anpassen – was zuletzt 2009/10 passiert ist. Das Land als Geldgeber – allein die Förderungen im Jugendbereich betragen 1,5 Mio. Euro pro Jahr – bekommt ein stärkeres Gewicht: Stimmenmehrheit im Verein. „50 plus 1“, präzisiert Akzente-Geschäftsführer Alexander Mitter, der betont, dass sich inhaltlich in der Arbeit für die 51 Mitarbeiter nichts ändern wird. Der Vorstand sei sich dieser Notwendigkeit bewusst, die endgültige Entscheidung darüber treffe der Verein bei der nächsten Generalversammlung, so Mitter. „Wir sind in einem guten Austausch. Es ist mir ein Anliegen, Jugendlichen viel Raum zu geben. Mit starken Partnern wie Akzente sind wir auf einem guten Kurs,“ so Landesjugendreferetin Andrea Klambauer (Neos).

vips